

Ordena INE a Xóchitl bajar video

MARTHA MARTÍNEZ

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE ordenó ayer a la aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, bajar un video en el que cuestiona la elección de Claudia Sheinbaum como aspirante de Morena y arremete contra dicho partido.

Los consejeros consideraron procedentes las medidas cautelares solicitadas por Morena, que acusó a la senadora panista de tratar de desprestigiar a la aspirante presidencial de la 4T.

Las expresiones, determinó la Comisión, constituyen propaganda en contra de una fuerza política y de una persona que ha manifestado su intención de postularse a la Presidencia previo al inicio de la etapa de precampañas, lo que podría vulnerar la equidad de la contienda.

Aunque el video, subido a YouTube con el hashtag #NoEraElla, no se menciona a Sheinbaum, sí aparece su imagen y frases como "ella no era suficiente" y "no tiene lo que se necesita para pelear por México".

"Descubrieron que no era ella, que no es suficiente, que no les alcanza, descubrieron tarde que ella no tiene lo que se necesita para sentir a México, para pelear por México. Tú haces corazones, mientras ellos hacen corajes, ellos pagan encuestas para engañar, para hacerte creer que ya no tiene caso, que la historia ya está escrita, que su corcholata es invencible, pero ellos saben que es mentira y tú también", se escucha.

La Comisión también negó medidas cautelares solicitadas por MC y Morena en contra de Gálvez por presuntos actos anticipados de precampaña y campaña, promoción personalizada y uso indebido de recursos públicos.



2023-10-28 04:21:32





LA TRAGEDIA causada por "Otis" es de enormes dimensiones y va para largo pero, al menos en lo inmediato, el Gobierno federal ha decidido entregarle el control de la situación al Ejército.

Y QUIZÁS esa sí es una de las tareas que históricamente han desempeñado las **Fuerzas Armadas** ayudando a **millones de mexicanos** en las peores circunstancias.

NO ES por nada, pero todo indica que pueden ser mejores en aplicar el **Plan DN-3** que en la construcción de un tren, pero lo que importa ahora es que su acción sea pronta y eficaz, además de transparente y puntual.

EXISTE el riesgo latente de un **estallido social** de enormes proporciones en **Acapulco** si las acciones gubernamentales no atienden de inmediato las necesidades de víveres, comida caliente, restablecimiento de la electricidad, la telefonía y el internet.

Y AUNQUE las versiones de que el **Ejército** retenía la ayuda civil no eran el mejor síntoma de eficiencia, todo terminará bien si hay control y el apoyo alivia. ¡AH! Y si se dejan ayudar, pues hay una **sociedad** activa y lista para apoyar como en otras ocasiones similares.

VAYA que los desastres ponen a prueba a un **gobierno** y que algunas encomiendas no parecen estar bien resueltas.

AL SECRETARIO de Turismo, **Miguel Torruco**, le encargaron organizar el puente aéreo para evacuar **turistas** y mientras uno de los vuelos regresó solo **40 pasajeros**, otras dos aerolíneas retornaron con sus aviones vacíos porque Torruco no pudo organizar los traslados al aeropuerto.

ESO SÍ, la gobernadora **Evelyn Salgado** seguro se ganará un premio... pero de moda con sus botas limpias e impecables, algo extraño porque lo que sobra en Acapulco es lodo, polvo, vidrios, escombros y basura. Que diga dónde compró esas botas que no se ensucian.

LA TENSA espera de las corcholatitas de **Morena**, **PT** y **PVEM** que buscan la candidatura a nueve **gobier-nos estatales** se va a alargar 11 días, hasta el 10 de noviembre

AUNQUE se esperaba que los resultados fueran revelados el lunes, un escueto comunicado informó ayer del aplazamiento sin dar razones.

ALGUNOS dicen que la decisión del **INE** de que los partidos deben postular a **cinco mujeres** y **cuatro hombres** les descuadró el tablero y necesitan tiempo para reacomodarlo.

OTROS afirman que los primeros resultados de las **encuestas** en entidades como la **CDMX**, **Puebla** y **Chiapas** están tan cerrados entre los dos punteros que podrían causar conflictos internos y hasta rupturas. SEA CUAL SEA la verdadera razón, el aplazamiento generó inquietud y desató una avalancha de suspicacias y sospechosismos que pinta para crecer de aquí a que se den los resultados.



PRIMERA

MC abre puerta a externos para 2024

La convocatoria del partido para buscar candidatos a la Presidencia y al Congreso de la Unión incluye a afiliados y a ciudadanos. / 4 sobre los resultados, además de los ajustes que ha-

más de los ajustes que harán debido a que el INE obligó a los partidos a postular a cinco mujeres, al menos

PRIMERA I PÁGINA 4

SELECCIÓN DE PRESIDENCIABLES

MC abre postulaciones a no afiliados para 2024

POR HÉCTOR FIGUEROA

Movimiento Ciudadano (MC) publicó la convocatoria para los militantes y ciudadanos que no estén afiliados al partido, y que busquen ser candidatos a la Presidencia de la República, al Senado o a la Cámara de Diputados.

El dirigente de MC, Dante Delgado, informó que entre los aspirantes a la Presidencia por el partido naranja pueden estar el gobernador de Nuevo León, Samuel García, el excanciller Marcelo Ebrard y él mismo, es decir, el propio Delgado Rannauro.

En el documento se establece que los militantes, así como los externos, deberán presentar un informe de precampaña, el cual debe contar con mínimo "500 mil respaldos" o firmas de apoyo de por lo menos 16 de las 32 entidades del país.

"Los respaldos a su precandidatura se harán mediante un listado de ciudadanas y ciudadanos en el que conste nombre completo, sección electoral, clave de elector, teléfono, correo electrónico y firma", se apunta.

En tanto, quienes busquen ser candidatos a senadores o diputados, necesitarán dar a conocer un proyecto de Agenda Legislativa. Los aspirantes a candidatos de MC deben presentar su solicitud de manera personal ante la Comisión Nacional de Convenciones y Procesos Internos, en la sede del partido Movimiento Ciudadano, ubicada en la colonia Nápoles de la Ciudad de México.

Y será el próximo 19 de enero de 2024 cuando la Comisión Nacional de Movimiento Ciudadano informará su lista oficial de precandidatos presidenciales admitidos.

Posteriormente, el 4 de febrero del próximo año, el partido naranja revelará los nombres de las precandidatas a diputados y senadores.

La convocatoria precisa que la elección interna de la candidatura presidencial, por parte de su convención nacional, se llevará a cabo el 20 de enero de 2024, y la votación para elegir a candidatos a diputados y senadores se realizará el 5 de febrero.

El documento apunta que los precandidatos deberán promover la imagen y los postulados de Movimiento Ciudadano, ante militantes y simpatizantes.

Al día siguiente de concluir las precampañas, los aspirantes deben entregar un informe de actividades que muestre las acciones realizadas y adhesiones conseguidas.





Excélsior

Sección: Portada, Nacional 2023-10-28 04:01:22

237 cm2

Página: 1,4 \$15,655.52

2/2



Foto: Elizabeth Velázquez

En la convocatoria, presentada por Dante Delgado, dirigente de MC, especifican que los que busquen senaduría o diputación deberán presentar un proyecto de Agenda Legislativa.



Excélsior Sección: Nacional 2023-10-28 03:46:08

247 cm2

Página: 2 \$15,084.57

1/1

PIDE AYUDAR A DAMNIFICADOS

Xóchitl suspende gira por NY por solidaridad con Guerrero

La aspirante presidencial del FAM dijo que es prioridad sumar apoyo para los damnificados por el huracán *Otis*

POR HÉCTOR FIGUEROA E IVONNE MELGAR

nacional@gimm.com.mx

En solidaridad con los damnificados de Guerrero, la responsable del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez Ruiz, suspendió una gira que realizaría por Nueva York.

En redes sociales y usando el hashtag #TodosSomosGuerrero afirmó que es momento de quedarse en México y ayudar a los habitantes de esa entidad, quienes sufrieron los embates del paso del huracán *Otis*.

"Paisanos de Nueva York: quería estar con ustedes los próximos días, pero es momento de ayudar a nuestros hermanos de Guerrero. Espero poder ir a visitarlos y escuchar sus preocupaciones muy pronto", escribió la senadora del PAN.

En un videomensaje dijo que Guerrero vive un desastre sin precedentes, por ello, afirmó que es el momento de sumarse y apoyar a la gente que más lo necesita.

"Es el momento de ayudar, de estar, de sumarnos, mostrar que los mexicanos somos chingones, solidarios y que podemos dar la mano cuando más se necesita. Las familias de Guerrero dependen de nosotros y nos necesitan unidos", dijo Xóchitl Gálvez.

La víspera, Gálvez Ruiz fue respaldada por el activista a favor de los derechos humanos, Adrián LeBarón, quien anunció su apoyo a las aspiraciones presidenciales de Xóchitl Gálvez.

LeBarón anunció que la apoyará en sus recorridos por todo el país, en respuesta a la pregunta sobre si desea que Gálvez se convierta en la presidenta de México.

INE LE ORDENA BAJAR VIDEOS

Por considerar que es un material de contenido electoral, el INE instruyó a Xóchitl Gálvez a retirar de YouTube un video en el que se alude a su persona como una expectativa hacia 2024.

La Comisión de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral (INE) resolvió por unanimidad darle la razón al partido de Morena que había denunciado a la legisladora de oposición por un spot difundido en esa red social y que, según los inconformes, desprestigia a Claudia Sheinbaum Pardo y a ese instituto político.

Es el momento de ayudar, de estar, de sumarnos, mostrar que los mexicanos somos chingones, solidarios y que podemos dar la mano cuando más se necesita."

XÓCHITL GÁLVEZ SENADORA DEL PAN



Foto: Especial

Usando el hashtag #TodosSomosGuerrero, Xóchitl Gálvez afirmć que es momento de quedarse en México.

